



Antwort zur Anfrage Nr. 0858/2022 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld betreffend **Errichtung Buswartehalle an der neuen Haltestelle "Universität E" (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

*Frage 1: Zu welchen Ergebnissen haben die bisherigen Gespräche der Verkehrsverwaltung mit der Mainzer Verkehrsgesellschaft mbH und der Firma DSM/Ströer geführt?*

Grundsätzlich besteht die Bereitschaft an hochfrequentierten Haltestellenpositionen eine Wartehalle zum Witterungsschutz zu errichten, beziehungsweise die Firma DSM/Ströer mit der Errichtung zu beauftragen. Im vorliegenden Fall der Haltestellenposition „Universität E“ kommt die Verkehrsverwaltung nach gründlicher Prüfung vor Ort jedoch zu dem Ergebnis, dass die vorherrschenden Platzverhältnisse die Errichtung einer Wartehalle nicht ohne Beeinträchtigung der Barrierefreiheit zulassen.

*Frage 2: Ist die Aufstellung einer Bank in naher Zukunft als „Zwischenlösung“ vorgesehen?  
Wenn nein: Welche Gründe sprechen dagegen?*

Der Aufstellung einer Bank in naher Zukunft spricht nichts entgegen. Die Mainzer Verkehrsgesellschaft mbH stellt eine Errichtung noch im Juli in Aussicht. Bei der Errichtung einer Bank handelt es sich jedoch nicht um eine „Zwischenlösung“.

Mainz, 13.07.2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger  
Beigeordnete